

Ain

## Nathalie Delattre, ministre déléguée chargée du tourisme, en visite dans l'Ain ce lundi

Le Progrès - Aujourd'hui à 12:46 | mis à jour aujourd'hui à 12:59 - Temps de lecture : 1 min



Photo d'archives Margaux Balfin

Nathalie Delattre, ministre déléguée chargée du tourisme, se rendra dans l'Ain lundi 27 janvier pour commémorer le 80e anniversaire de la libération du camp d'Auschwitz-Birkenau.

### Visite de la Maison d'Izieu

Elle se rendra sur le site historique du château des Allymes à l'occasion de l'exposition [Les gendarmes résistants de l'Ain](#).

La cérémonie se tiendra en présence de Thierry Philip, président de la Maison d'Izieu. Une visite de cette dernière est également prévue.

Politique

Ain



### Newsletter.

#### L'essentiel de la semaine

Chaque samedi  
inscrivez-vous  
"L'essentiel de  
la semaine", et  
retrouvez notre  
élection des  
articles qu'il ne  
fallait pas rater  
ors des sept  
derniers jours.

S'INSCRIRE

Peut  
conte  
des  
public  
Vous  
pouvez  
vous  
désin:  
à tout  
mome  
depuis  
votre  
espace  
client